

Spende für Schwerkranke

Tübingen. Markus Höhn, Inhaber des Bestattungsdienstes Rilling & Partner, überreichte kurz vor Weihnachten einen stattlichen Spendenscheck in Höhe von Euro 7.500 für die Betreuung von schwerkranken Patienten. Jeweils hälftig wird damit die ambulante Versorgung von Schwerkranken durch das Tübinger Projekt sowie die Palliativstation der Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus unterstützt.

Für Rückfragen:

Elisabeth Kolarsch
Telefon: 07071 206 417
Fax: 07071 206 451
E-Mail: kommunikation@tropenlinik.de

Tropenlinik
Paul-Lechler-Krankenhaus
Paul-Lechler-Straße 26
72076 Tübingen

www.tropenlinik.de

Leitgedanke der Palliativmedizin ist die kompetente und würdevolle Begleitung von Menschen mit einer nicht heilbaren Erkrankung. Die Behandlung zielt dann nicht mehr auf Heilung und Lebensverlängerung ab, sondern auf Bewahren und Verbessern der Lebensqualität in der verbleibenden Lebenszeit.

Das Tübinger Projekt, unser ambulantes Palliative Care-Team mit erfahrenen Pflegefachkräften und Palliativmedizinerinnen, gewährleistet seit fast 30 Jahren eine qualifizierte palliativmedizinische Versorgung zu Hause. Mit einer Sicherheit gebenden Rufbereitschaft rund um die Uhr, haben Patienten und Angehörige jederzeit einen Ansprechpartner. Vielen schwer erkrankten Menschen ist es damit möglich, die letzte Lebenszeit umfassend betreut in ihrer vertrauten Umgebung zu verbringen.

Erfordert die Situation des Patienten eine stationäre Einweisung auf die Palliativstation, z. B. zur Einstellung der Schmerztherapie, so können die Patienten durch die enge Verzahnung zwischen Palliativstation und Tübinger Projekt reibungslos stationär weiter betreut werden. Unsere ganzheitliche Begleitung berücksichtigt, ergänzend zur medizinischen und

Pressemitteilung

Tübingen, 15. Januar 2020

pflegerischen Versorgung, ebenso psychische, soziale und spirituelle Aspekte sowie die enge Einbindung der Angehörigen.

Um diese umfassende palliative Betreuung zu Hause und auf der Palliativstation leisten zu können, sind finanzielle Mittel erforderlich, die über die gesetzliche Vergütung hinausgehen. Spendengelder werden u. a. für zusätzliche therapeutische Angebote (Musiktherapie, homöopathische Anwendungen) eingesetzt und tragen deutlich sichtbar zum Wohlbefinden der Patienten bei.

Tropenlinik Paul-Lechler-Krankenhaus

Unser Haus ist zertifizierte Klinik für Altersmedizin und Innere Medizin mit einem weiteren Schwerpunkt in Palliativmedizin. Ebenso ist die Klinik eines der größten Zentren für Tropen- und Reisemedizin in Deutschland. Rund 300 Mitarbeitende prägen unser 90 Betten-Haus, das sich durch eine kompetente und zugewandte Atmosphäre in einem modernen Klinikneubau auszeichnet.